

telles fins, et vu l'urgence qu'il y a d'en arriver à une solution de cette question, que l'offre de la succession Hudon, de vendre leur propriété située sur la rue du Champ de Mars, No. 209, soit acceptée, moyennant la somme de \$13,500.

10.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité "re" réclamation de M. Ovide Gélinas, construction du tunnel du Boulevard St-Laurent.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant, en vue de régler cette question, que l'offre de M. Gélinas de vendre sa propriété et le terrain comprenant 6,300 pieds en superficie, moyennant une somme de \$12,759.72, ce montant comprenant les pertes qui lui ont été causées et les dommages qu'il a soufferts par suite de la construction du tunnel, soit acceptée, comme étant la seule solution que les Commissaires considèrent recommandable, attendu que la Ville pourra mettre ladite propriété en vente et réaliser ainsi une partie du montant qu'elle aura déboursé pour l'achat de ladite propriété, et de recommander au Conseil d'autoriser le Bureau des Commissaires à mettre ladite propriété en vente, quand ledit bureau le croira convenable et avantageux dans l'intérêt de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 16 mars 1911, p.m.

M. Wanklyn, président. Tous présents.

1.—Les extraits suivants du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 6 mars 1911, sont soumis au Bureau:

Question de M. l'échevin Garceau, "re" instance de la Compagnie Canadian Northern Railway pour abandon de la rue Robillard.

Référée à l'Ingénieur en Chef.

Motion de MM. les échevins Tétreau et Mayrand, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de différer la mise en force du règlement 401 jusqu'au premier mai prochain.

Référée au Chef de Police.

Motion de MM. les échevins Carter et L. A. Lapointe, à l'effet de prier les Commissaires de s'assurer sur quelles bases s'est faite l'évaluation de la propriété de la M. L. H. & P. Co. par le Bureau des Evaluateurs.

Référée au Président des Evaluateurs.

Question de M. l'échevin Deguire "re" sonnerie électrique à la traverse du Chemin de fer du Chemin Principal dans le quartier Côte des Neiges.

Référée à l'Ingénieur en Chef.

Question de M. l'échevin Tétreau, savoir, trois questions relatives aux frais de l'enquête Royale, application des réformes préconisées dans le jugement Cannon et employés mentionnés audit rapport du Juge Cannon.

Référée à l'Avocat en Chef.

Question de M. l'échevin Létourneau, "re" traverses à niveau du Grand Tronc, dans le quartier St-Henri.

Référée à l'Ingénieur en Chef.

A l'effet de référer de nouveau aux Commissaires leur rapport recommandant que permis soit accordé à M. J. A. Jacobs d'emmagasiner de la gazoline.

Résolu: De réitérer ce rapport au Conseil en l'informant que le Bureau n'a aucune raison de modifier ou de changer ledit rapport.

2.—Soumis le rapport de l'Avocat de la Cité, "re" tunnel à l'Avenue du Pacifique, dans le quartier Laurier.

Référée à l'Ingénieur en Chef suivant que demandé par l'Avocat de la Cité.

3.—M. le Commissaire Lachapelle fait rapport qu'un cas de variole venant de Lachine, a été signalé au docteur Laberge et que ce dernier a reçu instructions de recevoir le malade à l'Hôpital des Varioleux, rue Moreau, à condition que la Ville de Lachine s'engage à payer tous les frais.

Résolu: En conséquence, de prier le docteur Laberge de s'assurer de cette garantie de la ville de Lachine, et de faire rapport au Bureau.

4.—Soumis le rapport du Président des Evaluateurs, concernant les noms des rues qui sont répétés dans différents quartiers, et recommandant une révision complète du nom de ces rues et recommandant en outre d'affirmer

be deferred any longer, to recommend furthermore that the offer from the Hudon Estate to sell their property, situated on Champ de Mars St., No. 209, for the price of \$13,500, be accepted.

10.—Submitted a report from the City Attorney re claim of Mr. Ovide Gélinas, in connection with the construction of the St. Lawrence Boulevard Tunnel.

Resolved: To report to Council, recommending, with a view of settling the matter, that the offer from Mr. Gélinas to sell his property and the land adjoining the same—comprising an area of 6300 feet—for the price of \$12,759.72, said amount including the loss caused to him and the damages which he has sustained by reason of the construction of the tunnel, be accepted, as being the only solution which the Commissioners consider as acceptable, inasmuch as the City may sell the said property and thus realize a part of the amount disbursed for the purchase thereof, and to recommend to Council that the Board of Commissioners be authorized to sell said property when it may deem it advisable and in the interest of the City.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 16th March 1911, p.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Wanklyn in the chair.

1.—The following extracts from the Minutes of a meeting of the Council held on the 6th March 1911, were submitted:

Question put by Ald. Garceau, anent the petition from the Canadian Northern Ry. Co., re cession of Robillard Street.

Referred to the Chief Engineer.

Motion by Ald. Tétreau, seconded by Ald. Mayrand, requesting the Board of Commissioners to defer the enforcement of by-law No. 401 until the 1st of May next.

Referred to the Chief of Police.

Motion by Ald. Carter, seconded by Ald. L. A. Lapointe, requesting the Commissioners to ascertain upon what basis the Board of Assessors value the M. L. H. & P. Co.'s property for taxation.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors.

Question put by Ald. Deguire re bell signal at the level crossing on the main road, in Côte des Neiges Ward.

Referred to the Chief Engineer.

Questions put by Ald. Tétreau, three in number:

(a) Re cost of Royal Investigation; (b) re carrying out of the reforms advocated in Justice Cannon's report; (c) re employees mentioned in said report.

Referred to the Chief City Attorney.

Question put by Ald. Létourneau re G. T. R. level crossing in St. Henry Ward.

Referred to the Chief Engineer.

Resolution referring back to the Commissioners their report recommending that permission be granted to Mr. J. A. Jacobs to store gasoline.

Resolved: To re-affirm said report, inasmuch as the Board have no reason to amend or change the same.

2.—Submitted a report from the City Attorney re tunnel on Pacific Ave., in Laurier Ward.

Referred to the Chief Engineer, as suggested by the City Attorney.

3.—Mr. Commissioner Lachapelle reported that a case of small-pox coming from Lachine had been reported to Dr Laberge and that the latter had been instructed to receive the patient at the Small-pox Hospital, Moreau St., conditionally, however, that the Town of Lachine shall bind itself to pay all the costs.

Resolved: To request Dr Laberge to obtain a guarantee to that effect from the Town of Lachine and report to the Board.

4.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors concerning the names of streets which are